



第 40 回例会報告 (4月25日)

【 出 席 報 告 】

・ 会員数	52名	・ 出席数	29名	・ 欠席数	23名
・ 当日出席率	59.57%	・ 前々回修正出席率	89.80%		

< 欠席会員 > 檜垣(直)、檜垣(巧)、平田、加賀、冠、吉良、桑森、松木、宮本、村上(修)、西本、越智、大澤、重松、竹田、田中、吉田

〔 免除会員 〕 青野、原田、松本、白石、高木、八木

<4/11 欠席補填>(4/1 今治北)檜垣(賢)、川上、木村、桑森、光藤、宮本、大澤、吉田 (4/9 今治南)原、平田、加賀、村上(裕)

会長報告・地区大会にご参加の皆様ありがとうございました。

・あすなる学園舎耐震化改築落成式に出席しました。寄付もお渡ししました。

・今治青少年友の会前会長山川君のお父様よりお礼状が届きました。

幹事報告・5月2日(木)は、法定休日に準ずる休会です。次回例会は5月9日(木)大分類別卓話です。

・地区大会で米山功労クラブ感謝状を頂きました。また、第2520地区小野ガバナーより飯忠悟会員へ大震災支援の感謝状を頂きました。

・5月30日(木)12時30分より、四国ガス株式会社を職場訪問します。

親睦活動委員会・入会記念スピーチ・光藤廣司会員(在籍16年): 入会式の時、当時会長だった高木会員から「ロータリアンになるのは簡単だが、真のロータリアンになるのは非常に難しく、努力が必要」との言葉をいただいた。いまだその域に達していない。もう少し在籍させていただき、一歩でも二歩でも目標に近づきたい。

次回例会は5月9日(木)です

地区大会報告

阿部真弓会員:(基調講演)「シェルドンの奉仕理念」と題し2680地区パストガバナーの田中毅氏が講演した。田中氏は尼崎西RCの会員で眼科医。2010年にロータリー情報満載の「源流の会」を創立している。シェルドンはポール・ハリスを助けてロータリーを確立した3人のうちの1人で、「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」の有名な標語を創設したことで知られる。ロータリーはこの理念を引き継ぎ、他の奉仕団体とは異なる独自の奉仕理論を持つことになった。私自身この理念に基づき仕事をしているつもりだったが、忙しくて忘れてしまうこともあった。原点に戻らなければと勉強になった。



近藤正人会員:(懇親会)参加者も多く雰囲気もよく、私が入会したころの重苦しいロータリーからは随分変わったという印象を持った。私が阿部会員と当り前体操を踊ったことなどが断片的に記憶に残っている(笑)。

久米操会長:(第2日目)当クラブが米山の功労クラブ表彰を受けたほか、渡邊道信会員がロータリー財団地区奉仕賞を受けた。香川県出身のバイオリニスト川井郁子さんのコンサートもあり盛り上がった。今回仕事などで参加できなかった人は9月にも地区大会があるのでぜひ参加してほしい。



次 回 例 会 (5月9日)

【 大分類別卓話 】

< 会員誕生日祝 > 岡田 昌平氏 (5/14)

< 結婚記念日祝 > 尾越 優氏 (5/10) 西本 信保氏 (5/14) 八木 祐氏 (5/14)

〔 国際ホテル 〕